
Ecole Maternelle Le Chat Perché, Acigné     CONSEIL D’ECOLE :  LE 13 Juin 2023 

 

Présents : 

Parents d’élèves : Anet Marie, Poivre Aurélia, Gioia Sandra, Charbonnier Céline, Ménard 

Anne-Elise, Brunet Fabien, Le Roy Axelle. 

Enseignants : Andrieux Stéphanie, Gouzarch Bertrand, Lopez Patrick, Le Pichon Ronan, Le 

Tortorec Hélène, Mazéas Sylvie, Cojean Malika. 

Atsem : Magali Morin, Nadège Bucquet. 

Mairie : Mme Catherine Roux, Mr Cédric Besnard. 

Excusé :  Mr Consigli. 

 

Rentrée Septembre 2023 : 

Effectifs prévus à ce jour : 

TPS : 10, PS : 51, MS : 49, GS : 62  total : 172 élèves , prévisions de Décembre 2022 : 174. 

Le découpage des classes devrait être proche de celui de cette année. 

 

Départ à la retraite de Mme Mazéas après une longue et belle carrière d’enseignante dont 

21 années passées à Acigné. 

Nouveaux enseignants : 

Mme Carole Blanchard prendrait en charge une classe TPS/MS 

Changement d’école de Mme Le Tortorec qui s’engage dans l’enseignement spécialisé ; la 

personne qui prendra le poste sera connue fin Juin. 

Mme Cojean change de niveau de classe. Elle travaillera en classe de Moyenne Section. 

 

Projets pédagogiques : 

Semaine de l’enfance : 

 Le thème de l’année étant l’arbre sous toute ses formes, l’école a présenté une œuvre 

collective en volume intitulée : les Arts’bres inspiré de différents artistes (S. Delaunay, 

Klimt…) 

 



Cinéma : Les 7 classes ont chacune profité d’une séance de cinéma au cours de l’année ; il 

convient de souligner la qualité des courts-métrages proposés ainsi que l’intérêt pour de 

jeunes élèves de découvrir une filmographie que l’on ne rencontre pas au quotidien. 

 

Randonnées : Les 3 classes des Grands ont découvert, avec l’encadrement de spécialistes de 

l’association La Musaraigne, dans un environnement proche de l’école, un beau parcours de 

randonnée. Maintenant, le balisage et certains éléments de la nature acignolaise n’ont plus 

aucun secret pour eux ! 

A venir pour les 4 classes des plus petits, randonnée le Vendredi 4 Juin matin. 

 

L’asinerie de la Bouexière : 

L’ensemble des élèves sont désormais en mesure depuis nos sorties de brosser un âne, de 

traire une ânesse, de nourrir des chèvres… la découverte du monde du vivant est 

indispensable d’autant dans la période actuelle où une sensibilisation amène à plus de 

respect de la nature. 

 

Ferme « Les génissons dans l’courtil » à Acigné : 

Dans la continuité, cette deuxième sortie transforme nos élèves en « experts » ; ils ont 

réinvesti leurs connaissances acquises à l’asinerie et n’ont plus d’appréhension à approcher, 

caresser et brosser un âne ou un cheval. Ces journées à la ferme développent un contact 

avec différents animaux favorisant le tactile si important pour des jeunes enfants (porter, 

caresser un mouton, un agneau, une poule, un poussin, égrainer un épi de maïs …). 

 

Les Olympiades du 2 Juin : 

Dans le cadre de la semaine de la Maternelle (rendre visible pour les parents ce qui se fait à 

l’école et les intégrer à l’action), l’école a remis en place les Olympiades (d’avant Covid) 

autour de l’organisation d’ateliers sportifs organisés dans un périmètre dans et autour de 

nos bâtiments. Répartis en équipes de sept élèves et encadrés par un parent, l’ensemble des 

élèves ont reçu un diplôme de participation ! 

 

Fête de l’école le 24 Juin : 

Cette année, c’est au tour de l’école Maternelle de présenter un spectacle sur le thème : 

« Danses et chants d’hier et d’aujourd’hui ». 

 

Questions des RPE : 



. 
 

 

1. Nous souhaitons remercier les équipes pédagogique et périscolaire pour les événements 
organisés autour de la semaine de l’enfance et de la fête de la nature. 

2. Nous souhaitons également remercier l'équipe pédagogique pour la grande variété et la 
qualité des sorties et activités proposées en cette fin d’année qui ont permis à nos enfants de 
s’épanouir.  

3. L’école envisage-t-elle de faire une campagne de sensibilisation aux gestes de premiers 
secours sur les classes de Grande section ? 

L’association qui était déjà intervenue par le passé a été dissoute et il est difficile de 
trouver des animations à un tarif correct. Contact Maif  à envisager. 

4. Avez-vous la possibilité de faire des transmissions entre l'équipe pédagogique et périscolaire 
en cas d'événement marquant ? 

La transmission d’informations semble déjà bien fonctionner de l’avis de la Mairie et 
de l’école (il peut y avoir un oubli exceptionnellement). 

5. Avez-vous la possibilité d'ouvrir de nouvelles salles sur les pauses méridiennes (très longues) 
notamment lorsqu'il fait froid ? 

Bonne nouvelle : pas de changement l’an prochain dans l’équipe du périscolaire. Quand aux 

salles l’objectif reste de rationaliser les locaux. 

6. Lors de la pause méridienne, les toilettes restent-elles accessibles à la demande ?  

Bien entendu, les toilettes sont ouvertes sur ce moment. 

7. L’école privée passant à 4 jours par semaine à la rentrée 2023-2024, quel impact cela aura-t-il 
sur le fonctionnement de notre école publique mais aussi le périscolaire ? Pouvez-vous 
nous rappeler à quelle échéance la question de la semaine de 4 jours sera posée ? 
 
Pour l’année 2023/2024, le changement de l’école Privée, n’aura aucun impact sur 
l’école Publique.L ‘équipe municipale reste attachée à la semaine de 4 jours ½. Le 
nombre important d’élèves à manger à la cantine nécessite une longue pause 
comme actuellement (TAP et APC le midi). Les enfants concernés par le repas à 1 € 
profitent de l’égalité et d’un repas équilibré par jour. Pour le moment, le changement 
de rythme n’est pas à l’ordre du jour sauf si la loi changeait. 

8. Un grand merci à Sylvie Mazéas pour toutes ces années de travail et d'implication au contact 
de nos enfants et des parents. Profitez bien de votre retraite ! 

Madame Mazéas remercie à son tour les parents pour les bonnes relations partagées, 
ainsi que la Mairie et toute l’équipe de l’école. 

 

Questions diverses : 

La Mairie a-t-elle décidé quant à la création d’un espace potager le long de la cour des grandes 
sections ? 



La réflexion est en cours car la demande de jardins partagés émane de différentes structures 
(école élémentaire, centre de loisirs …). 

 

Remerciements à la Mairie pour l’accord de demande d’équipement des 3 classes des GS en 
tableaux TBI. 

 

 

 

 

 


